

Sexta Asamblea Sanitaria regional Andaluza
(Jerez de la Frontera, 19 a 22 de septiembre de 1920)

El Colegio de Practicantes de Madrid ha ofrecido su representación en esta Asamblea a su socio honorario y Presidente de la Federación de practicantes Andaluza, don Fernando Ceballos y Cerezo, habiendo sido aceptada por este benemérito compañero.

La Sección de Practicantes fue presidida por D. Fernando Ceballos, estando representado todos los Colegios de Andalucía.

Se discutió con gran extensión el proyecto de reforma de la carrera del Colegio de Madrid, siendo aceptado por todos y calificado de obra magistral, acordando al mismo tiempo que sea entregado a los poderes públicos rápidamente, sin esperar a que se celebre la Asamblea Nacional.

Se acordó telegrafiar al Ministro de la Guerra, rogándole la creación del Cuerpo de Practicantes Militares.

La Asamblea hizo suya la formidable campaña emprendida por el Colegio de Almería contra la Diputación provincial.

Otro de los acuerdos fue solicitar del señor ministro de Hacienda que haga extensiva a los practicantes titulares los beneficios de la adicción al Presupuesto vigente, para la cual se embargaría a los Ayuntamientos la cantidad que adeuden a los sanitarios médicos, farmacéuticos y veterinarios.

Estas son las conclusiones más interesantes.

El Colegio de Madrid recibió un telegrama de su representante en la Asamblea y socio honorario, que decía así:

“Amplia deliberación proyecto ampliación de la carrera que ha sido acogido unánimemente por esta Asamblea felicitando al Colegio de Madrid por figurar en nuestras conclusiones acordando también celebrar Asamblea Nacional Madrid. El presidente.- Fernando Ceballos.”